



## Masacre en Kabul

### Doble atentado del Estado Islámico deja unos 103 muertos

Un terrorista se hace estallar y un artefacto explota en las inmediaciones del aeropuerto de Kabul con saldo preliminar de 103 muertos (13 de ellos soldados de EU) y una centena de heridos; el Estado Islámico se adjudica la matanza. En la foto, afganos heridos son trasladados para su atención médica. **PAG 14 a 17**

## Adán Augusto, a Gobernación; Sánchez Cordero, al Senado

La exsecretaria presidirá la Cámara Alta; el gobernador de Tabasco, "compañero entrañable" de AMLO solicitó licencia

**Turno.** El presidente López Obrador confirmó este jueves a través de un mensaje difundido en TV y redes sociales, la salida de Olga Sánchez Cordero como titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), luego de tres años al frente de la dependencia, y en su lugar nombró al gobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández. "Mi amigo, paisano y compañero entrañable, Adán Augusto López Hernández, previa solicitud de licencia como gobernador de Tabasco, será el nuevo secretario de Gobernación", informó

López Obrador en un mensaje en su cuenta de Twitter.

El mandatario agradeció el apoyo de Sánchez Cordero, a quien le externó su deseo por asumir su escaño en el Senado.

Por su parte, Ricardo Monreal dio la bienvenida a Olga Sánchez Cordero y adelantó que el domingo próximo nominarán a la ministra en retiro para que presida la Cámara de Senadores.

Para ello, ayer mismo declinaron las cuatro senadoras que aspiraban a ese puesto con lo el camino quedó allanado. **PAG 6**

### ENTREVISTA

Avelina Marino - Página 30

**Jorge Robledo, presidente saliente de la Federación Mexicana de Golf, hace saldo de su gestión**



### DICTADURA

Página 18

**La Asamblea Nacional de Nicaragua ilegaliza a 49 ONG**

### ENTREVISTA

Cecilia Higuera Albarrán - Página 11

**El COVID llegó para quedarse, hay que cuidar nuestro estilo de vida: enfermera Fabiana**



## Rescatan a la bebé robada en Jalisco

**Buena nueva.** La bebé recién nacida, robada del Hospital de Zoquipan en Jalisco, finalmente fue localizada por las autoridades locales y entregada a sus padres.

La menor fue encontrada en el estacionamiento de una torre de departamentos envuelta en una sábana del hospital y en buen estado de salud. Autoridades buscan a la mujer que vestida de enfermera sustrajo a la pequeña. **PAG 10**



Operativo en búsqueda de la bebé.

## Por falta de carpeta, posponen audiencia de Anaya

**Reprograman.** Ricardo Anaya compareció de manera virtual ante un juez federal por supuestos delitos según dichos de Emilio Lozoya. La defensa de Anaya argumentó la falta de la carpeta de investigación, lo que el juez corroboró y reprogramó la cita para el próximo 4 de octubre a las 9:00 horas. Ayer corrieron versiones de que Anaya ya se encuentra en Estados Unidos. **PAG 7**

### LA ESQUINA

**La innegable cercanía del nuevo titular de Gobernación con el Presidente debe ser usada no sólo para servir como eficiente correa de transmisión de las decisiones del Ejecutivo, sino también para potenciar el diálogo con los diferentes actores políticos. El papel de la operación política en una democracia pasa por su fortalecimiento.**